



# Lo único que puede afectar a Morena es la falta de unidad: Claudia Sheinbaum



Como lo hizo ayer en la Cámara de Diputados, la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, llamó a los senadores morenistas a la unidad al enfatizar que lo único que le puede afectar a Morena es que no exista ésta.

“Lo único que puede afectar a nuestro movimiento es la falta de unidad, y eso es para todas y todos, y la unidad se construye a través de nuestra historia y a través de lo que queremos que siga ocurriendo en el país. Todos queremos que siga la transformación de la vida pública de México, nadie quiere que haya un paso atrás y nadie quiere que haya un paso a la derecha. Todos y todas queremos que siga la transformación”, declaró la mandataria frente a senadores de su partido.

Al participar en la reunión plenaria de Morena en la Cámara alta, en donde hoy acudirán todos los aspirantes a la candidatura presidencial de ese partido, Sheinbaum pidió que se siga apoyando al presidente Andrés Manuel López Obrador.